

E-Mail vom 11. Oktober 2015

Hallo liebe Freunde,

habt Ihr heute in Phoenix den "Presseclub" gesehen?

Die linke Schreckschraube Bascha Mika mit ihren verbohrtten Ansichten ist leider zu oft dabei. Ich kann sie nicht mehr sehen. Wunderbar aber der Tichy, der sich nicht scheut vor dem linken Mob. Eisern ist er bei seiner Sicht der Dinge geblieben. Wenigstens einer in der Runde, der noch die Tatsachen sieht und sich nicht von Ideologie blenden lässt.

Gerade habe ich nach ihm gegoogelt und bin auf

["http://www.rolandtichy.de/feuilleton/medien/jauch-vom-talk-zur-hypnose"](http://www.rolandtichy.de/feuilleton/medien/jauch-vom-talk-zur-hypnose)

gestoßen, ein Kommentar zur letzten Günther Jauch Talkshow. Sehr erquicklich zu lesen! Also es gibt noch hin und wieder einen mit einer eigenen Meinung!

Ein kurzes Zitat von Tichy:

"ARD und ZDF sind unter Druck geraten wegen ihrer beschönigenden, unkritischen, die Fakten verdrängenden Berichterstattung."

Am Rande noch ein Beispiel, wie man die Menschen täuschen kann, ohne dass sie es merken:

Schon mehrfach habe ich jetzt gehört, dass bei Seehofer der Schuss nach hinten los gehe, weil aufgrund seiner Äußerungen die Zustimmung zur CSU ab- und die zur AfD zunehme. Das glauben offenbar viele. Aber keiner fragt, ob bei einem anderen Verhalten Seehofers die Zustimmung zur CSU noch mehr ab- und die zur AfD noch mehr zunehmen würde.

Wenn man das nicht erwähnt, dann ist man entweder zu dumm für Politik oder man führt die Menschen bewusst in die Irre und das fällt unter Lügen-Medien.

...

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann  
Wolfschlugen (Schwabenland)  
Tel.: 07022 / 95 95 86  
Fax: 07022 / 95 95 87  
Händy: 0176 / 661 678 65